



テメキュラ市訪問記

今年の7月28日から8月8日の日程で、大山町の姉妹都市アメリカのテメキュラ市を中学生7人が訪問しました。交流事業の感想文の一部を紹介します。



名和中 3年

畠 日菜子

一番驚いたのは、障がいの方々への気配りです。2日目に行つた市役所には、たくさんのユニバーサルデザインがありました。

扉は、車椅子を押したまま

入れるような工夫がなされていました。また、廊下はとて

も広くて車椅子に乗つた人で

も余裕をもつて移動できるよ

うになつていきました。そして、

どこのトイレにも女性は丸、

男性は三角のマークが付けら

れていて、目の見えない人で

も触つて簡単に見分けられる

ようになつていきました。この

トイレのマークは、アメリカ

の法律で付けることが決まつ

ているそうです。市役所だけ

ではなく、街全体のあらゆるところにスロープがあり、歩

いて驚きました。アメリカ

は、障がい者に優しい国だ

などと思いました。日本にも、

ユニバーサルデザインで溢れる町が増えてくれるといいな

と思います。

中山中 3年

前田 彩希

海外へ行くことが初めてだつた私にとって、姉妹都市

であるテメキュラ市を訪ねる

この研修に参加したことは、

とても良い勉強になりました。

アメリカに来て一番良いと

感じたのは人柄です。ホスト

ファミリーは、私にとても優

しく接してくれました。いつ

も笑顔で話しかけてくれたり、

英語が通じない時もゆっくり

聞いたら言つたりしてもらい、

初めは緊張していたのですが、

すぐにリラックスできました。

ホストファミリーだけでなく、

このような気遣いは、日本

でも少しはありますが、アメ

リカのように家族や友人だけ

でなく、誰にでも行つている

ところを見習いたいと思いま



大山中 2年

汐田 新菜

日本とテメキュラの気温は大きく違いませんが、テメ

キュラの方が日本よりはるかに過ごしやすかつたです。そ

れは湿気が少ないからです。そ

れは暑さを感じない日があ

りました。日陰に入ると涼しく、むしろ寒気を感じるくらいの時もありました。また、夜になると、結構

涼しかつたです。湿度もなく天気の良い日が続くので、洗

たく物が乾くのも早いです。

一度、タオルを水洗いし、部屋の中で干して寝たことがありましたが、次の日の朝には乾いて驚きました。しか

し、空気が乾燥していると体の中の水分もなくなつていく

ので、ホストファミリーによく、「水を持ってる?」と聞かれました。健康面に気を

付けること以外は、とても過

ごしやすい気候でした。日本

に帰つてきて飛行機から降り

ると、すごい湿気と暑さで息

苦しさを感じたのを覚えていました。

でも少しはありますが、アメ

リカのように家族や友人だけ

でなく、誰にでも行つている